

Campaña internacional exige la libertad de Milagro Sala

3 de julio, 11hs

Lanzamiento campaña internacional por la libertad de Milagro Sala

Firmá la petición en liberenamilagro.org

#LiberenAMilagro
#FreeMilagroNow



B.Aires, 3 jul (RHC) Con la convocatoria a realizar actividades, el Comité por la Libertad de Milagro Sala lanzó, este lunes, la Campaña Digital Internacional por la Libertad de la dirigente.

Lo anterior se dio a conocer en la capital argentina, durante una conferencia de prensa frente a la Corte Suprema de Justicia de la Nación, donde se exigió al máximo órgano del Poder Judicial del país que trate los dos recursos extraordinarios que tiene en su poder y ordene la libertad de la diputada del Parlasur.

El pedido coincide con el inicio en Lima el período de Sesiones Extraordinarias de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) en el que, según anunció el comisionado Francisco Eguiguren, podrían tratar la medida cautelar por la detención arbitraria de la dirigente social.

La campaña en las redes cuenta con los hashtags #LiberenAMilagro y #FreeMilagroNow, también será habilitado el sitio web liberenamilagro.org donde se encuentra la petición que ya firmaron entre otras figuras destacadas la ex presidenta de Brasil, Dilma Rousseff; el juez español Baltasar Garzon; Julian Assange, fundador de WikiLeaks; el poeta y cantante Chico Buarque, de Brasil; el teólogo de la liberación Leonardo Boff; así como Estela Carlotto, titular de Abuelas de Plaza de Mayo; parlamentarios europeos y del Parlasur, a quienes se suman cientos de periodistas, actores, académicos, dirigentes políticos, sociales y gremiales.

El Grupo de Trabajo sobre Detenciones Arbitrarias de Naciones Unidas ratificó el pasado 18 de mayo la Opinión 31 emitida en octubre de 2016, que considera que la dirigente de la Tupac Amaru es una presa política y debe ser liberada de inmediato. El Grupo reiteró que esa resolución debe ser cumplida por el Gobierno argentino.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/134458-campana-internacional-exige-la-libertad-de-milagro-sala>



Radio Habana Cuba